



～中山小学校の子供は自分と人と物を大切にします～

学校便り 7月号



◆「いのちの意味」

5月15日（水）、広島市民病院総合周産期母子医療センターから西村裕先生をお招きし、5・6年生を対象に「いのちの意味」について授業をしていただきました。授業後に子供たちが西村先生にお手紙を書きました。そのお返事が学校に届きましたので、ご紹介いたします。

<授業「いのちの意味」を終えて>

中山小学校のみなさん、このたびは大事な授業の時間をあけてください本当にありがとうございました。短い時間の中でどれだけのことが伝えられたか心配でしたが、お手紙をいただいて、みんながそれぞれに自分なりの考えでいのちにむきあってくれたのがわかり、とても嬉しく思いました。ひとりひとり少しずつ違いがあって、それこそが「いのち」なのです。これからも「いのちの意味」を感じながら、毎日を過ごしてください

総合周産期母子医療センター 西村裕



◆熱中症対策

今年も熱中症を警戒する季節になりました。特にこの時期は、体が暑さに慣れておらず、汗をかいていないため、急に熱中症が悪化する恐れがあります。

ご家庭では、早寝早起き朝ごはんを心掛けてください。朝起きた時には、体は軽い脱水症状を起こしています。朝ごはんは、水分や塩分の補給になり、熱中症の予防となります。何も食べずに登校すると、通学の途中で体調不良を起こすことも考えられます。生活リズムを整えることが熱中症対策につながります。

◆生活リズムカレンダー

広島市では、小・中学校、PTA、教育委員会等の関係機関が一体となって、子供たちの規則正しい生活習慣の確立を図るため、「生活リズムカレンダー」や「10オフ運動」（午後1時までに携帯電話やスマートフォンの使用をやめる運動）に取り組んでいます。特に7月と12月は強化月間と位置付け、保護者・地域の方と連携を図り、子供たちの基本的な生活習慣の定着を図るために取組を実施しています。

本校では、7月3日（水）～7日（日）を生活リズムカレンダ

ー実施期間として、全学級で取組を行います。ご家庭でもお子様と一緒に生活習慣について話をしていただけると助かります。詳細は、学年便りでお知らせします。



◆新しい通学路

6月6日（木）の下校から新しい通学路になりました。児童の安全のため、保護者、地域、警察など多くの方々にご協力をいただき、児童が登下校することができています。本当にありがとうございます。



◆お礼

6月8日（土）、授業参観と「こども110番の家」の確認にご協力ください、ありがとうございました。「こども110番の家」の方は、防犯だけでなく子供たちが登下校中に困ったときに助けてくださっています。地域の方々がいつも子供たちを温かく見守ってくださっているおかげで、子供たちが安心して登下校でています。本当にありがとうございます。



◆交通安全

6月23日（土）、中山地区見守り活動団体代表者及び関係機関連絡会議が開催されました。会議の中で、子供たちの自転車の乗り方や登下校の仕方について、いくつかご意見をいただきました。交通安全については、主に次のことを継続して指導してまいります。ご家庭でも、再度お子様と確認をしていただけますと助かります。

<ポイント>

【自転車】

- 自転車は車両です。左側を通行しましょう。
- 蛇行運転はやめましょう。
- 歩道では歩行者が優先です。
- 子供だけで自転車に乗れるのは3年生からです。



【歩行】

- 登下校は必ず通学路をとおりましょう。
- 走らず、歩いて登下校しましょう。
- 歩くときは横に広がらないようにしましょう。
- 横断歩道の斜め横断はやめましょう。
- 信号を待つとき前の人を押したり、ふざけたりして道路からはみださないようにしましょう。
- 歩行者信号が青でも、車が止まつたことを確認してわたりましょう。

◆学校評価アンケート

本校の教育目標や取組のふり返りを行うため、7月に学校評価アンケートを実施します。詳細については、後日お知らせします。